



INTERVENCIÓN DEL HERALDO REAL 4 de enero de 2022

Niñas y niños de Gines:

Aquí estoy, con mi séquito, como Heraldo de sus Majestades los Reyes Magos de Oriente, en este maravilloso pueblo, solidario, mariano y rociero, para anunciaros que en la próxima madrugada del 6 de enero, Melchor, Gaspar y Baltasar, acompañados de la Estrella de la Ilusión y el Gran Visir, quieren llegarán a esta maravillosa localidad, perla del Aljarafe, cuando las estrellas del cielo más brillen, y quieren entrar para ir a vuestras casas y poder entregaros lo que habéis pedido en las cartas que os estamos recogiendo.

Por ello solicito las llaves de esta localidad al Excelentísimo Señor Alcalde, con el fin de que Sus Altezas puedan abrir las cancelas de la esperanza de todos vosotros y se hagan realidad vuestros sueños, anhelos y deseos.

Pero ayudarlos abriendo vuestros corazones a la ilusión y la magía, y así brille la Epifanía del Redentor.

¡¡QUÉ COMIENCE EL SUEÑO DEL NIÑO QUE HAY EN CADA UNO DE VOSOTROS!!

¡¡VIVAN LOS REYES MAGOS!!